
国際ロータリー第2600地区  上田ロータリークラブ
（創立1959年11月12日）

R.I.会長　ジェニファーE・ジョーンズ
国際ロータリー第2600地区　ガバナー　上沢 広光

2022-2023年度 国際ロータリーテーマ

イマジン ロータリー

●例会/毎週月曜日　12:30～13:30　 ●会場/ささや＝上田市中央２丁目(大門町)
●事務所/〒386-0024 上田市大手1-10-22 上田商工会議所内 ●TEL/0268-25-1039 FAX/0268-25-3711
　　　　  e-mail : ueda-rc@oboe.ocn.ne.jp

ホームページQR

2022-23年度 上田ロータリークラブ
●会長　矢島 康夫　●副会長　小幡 晃大・三井 英和　
●幹事　櫻井 雅文　●会報委員長　酒巻 弘

［表彰伝達］
国際ロータリー事務局より
ポールハリスフェローピンバッジ贈呈
●北村 修一さん　●矢島 康夫さん　●櫻井 雅文さん

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　矢島康夫　会長
　本日は、クラシックホテル
の紹介の最後となります。
　伊勢志摩サミットでも使用
された「志摩観光ホテル」
です。
　1951年創業、英虞湾をのぞむ賢島にあります。近鉄
志摩線の終点賢島駅から徒歩５分ほどのところに
あり、入り口側にザ クラシック、奥にベイスイートが
あります。車で行く場合は、賢島に２本ある橋のど
ちらかを渡り行くことができます。
　ここのホテルは、何と言ってもフランス料理の
ディナーが有名です。レストランはザ クラシックに
あります「ラ・メール ザ クラシック」とベイス
イートにある「ラ・メール」です。特に「ラ・メール ザ 

クラシック」ではホテル伝統の黒アワビのステーキ、
伊勢海老のクリームスープ、伊勢海老のアメリ
カンソース他の「海の幸フランス料理」が楽しむ
ことができます。また、ベイスイートの「ラ・メー
ル」では、三重県生まれの女性総料理長の樋口料理
長による地元食材を生かした創作フランス料理が
食べられます。
　少々早めに到着し、ラウンジで一息ついて、屋上
から英虞湾に沈む夕日を眺め、最高のフランス料理
に舌鼓を打ってゆったりとした時間を楽しんでく
ださい。
　「優雅なる晩餐」というコースは少々お高いです
が、一度はハレの日に行ってみる価値はあると思
います。

［会員卓話］　　　　　　　　　　　　上島孝雄さん
　最初に、職業から今の
不動産登記関係に絡む、
話をさせていただきます。
　世の中の構造的な変化が
あり（詐欺事件・新型コロナ
ウイルス感染・家族同士の同居が減り親の老齢化に
よる施設への入所等）、今問題になっている事で
空き家問題があります。
　自分の周りを見ても空き家が増えており、中には
誰が管理しているか隣接者の方も知らない家が多く
有ります。法務局の不動産登記からも所有者の登録
されている住所地が違っていて、電話も電話番号帳
に登録されていないため、また個人情報の法律の
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壁もあり、捜す手段が無い状態にあります。仕事柄
境界の確定のため隣接者の方と連絡取る事が大変
難しい状況にあります。
　今回、
　●なくそう所有者不明の土地
　●法務局のパンフレット（抜粋）
を用意しましたが、これからの動きを少し紹介いた
します。
　相続登記等の義務化（令和６年４月１日から）、
住所等の変更をする義務化（令和８年４月までに
施行）、関係者の方は、詳しくは司法書士さん・
法務局と相談してください。
　次にロータリーに入り、私は、地区のＲＬＩのＤＬ
（ディスカッション・リーダー）をさせていただく
機会がありましたので、その話をさせていただき
ます。
　ＲＬＩは、2600地区として10年以上の歴史があり
ます。（新型コロナウイルス感染対策の時は、中止
した年もありましたが）
　私は、その間ＤＬを務めさせていただきました。
　リーダーは、セッションの目的が何かを紹介して、
発表し、全ての参加者が知識や経験を分かち合
えるような積極的な雰囲気を創る事にし、最後に
ディスッカションのまとめをし、参加者にお礼をい
たします。
　内容は、パート１、２、３と最後に卒業コースが
設定されています。４回行います。（補修も１回有り
ます。）内容を少しふれますと、リーダーシップの
特徴とは、次に目標、ロータリーと広報へ。会員維
持、会員勧誘。奉仕プロジェクト、ロータリーの奉
仕の機会、クラブを分析する、ロータリー財団等様々
です。
　６名から７名くらいで、コの字の形（円卓会議も
良い）で行います。参加者が自ら考え、発言し、理解
を深め、モチベーションを高める事を目標として
います。
　１グループは、一日一緒のグループで行動し、その
都度パート毎にかわり、グループ分けも入会の年数
で変化して創られます。
　参加した方の話が、１番理解しやすいと思います
ので、当クラブで参加した方々に感想を聞いて見た
いと思います。
　桜井さん、伊藤さん、よろしくお願いいたします。

　最後に、地区に対してまた参加したロータリアン
に感謝して、卓話といたします。
　ありがとうございました。

［ＲＬＩに参加して］　　　　　　　　伊藤典夫さん
　横沢さんが会長になられる前年度に、幹事研修と
いう名目で、ＲＬＩに参加させていただきました。
上島さんが地区の委員として出向されており、ディ
スカッションリーダーを務めていらっしゃいました。
　参加させていただいた印象としては、県内の各
クラブから参加されている会員とお会いすること
ができ､ 他クラブがどのような活動をされている
のかもお聞きすることができ、参考になりました。
その上で、上田ロータリークラブの在り方や今後
への方向性を外からの視線で見つめることができ
ました。私のロータリーライフの中では貴重な体
験だったと思っております。会員の皆様も機会が
ありましたら、積極的に参加されることをお勧め
したいです。

［ＲＬＩに参加して］　　　　　　　　櫻井雅文さん
　2021-22年度のＲＬＩに参加しました。
　６～７人のグループ構成が毎回変わるので他クラ
ブの方々と話す機会となり、他クラブの状況や様々
な会員の事を知ることができ、楽しくロータリーを
学びました。短かい時間ではありましたが、他の参
加者の皆さんと親交を持つことができました。ファ
シリテーターが進行するのですが全員が意見を言っ
たり、討論する形式でしたので、ロータリーの例会
とは異なる感じを受けました。この様な形のもの
を各クラブでも取り入れていけば良いのではと感
じました。

［幹事報告］　　　　　　　　　　　櫻井雅文　幹事
１．ＲＩ the rotarian ５月
２．ＲＩ 日本事務局
　　５月ロータリーレート
　　お知らせ136円
３．地区事務所
　　2023-2024年度地区補助金対象クラブ選考会
　　結果連絡
　　活性化セミナー会員増強資料の送付
　　地区会員増強セミナー（オンライン）開催のお知らせ



４．例会変更
　　上田西ＲＣ　５月18日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　25日㈭　定受なし
　　　　　　　　６月８日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　22日㈭　定受なし
５．会報恵送　東近江ＲＣ、上田西ＲＣ

［ニコニコＢＯＸ］　　　　　　宮川　泰　副委員長
　石井 人さん　伊藤典夫
さん　内河利夫さん　小幡
晃大さん　金子良夫さん
上島孝雄さん　柄澤章司
さん　北村修一さん　桑原
茂実さん　小林茂秀さん　小山宏幸さん　斉藤達也
さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん　櫻井雅文さん　滋野
眞さん　島田甲子雄さん　春原宏紀さん　関啓治
さん　関勇治さん　田中克明さん　田邉利江子さん
田原謙治さん　土屋勝浩さん　南部広樹さん　布施
修一郎さん　増澤延男さん　矢島康夫さん　柳澤
雄次郎さん　横沢泰男さん　米津仁志さん　保科
和久さん
 本日喜投額　32名　￥ 55,000
 累　計　　　　￥1,743,000

［例会の記録］
司会：春原宏紀　会場・出席委員
斉唱：ロータリーソング「奉仕の理想｣
●国際ロータリー事務局より
　ポールハリスフェローピンバッジ贈呈
　●北村 修一さん
　●矢島 康夫さん
　●櫻井 雅文さん
●会員卓話　上島孝雄さん
●会長挨拶
●幹事報告

［ラッキー賞］
　南部広樹さん
　（柄澤章司さんより京都村上重本店の漬物）

［本日のメニュー］
●チャーシューとほうれん草と卵
●カレイの唐揚げ黒酢あんかけ
●ひじきとわかめご飯
●キウイフルーツ

［出席報告］　　　　　　春原宏紀　会場・出席委員

［次回例会予定］
５月29日㈪　休会
６月５日㈪　慶祝
　　　　　　小委員長退任挨拶
 （５月22日発行）
 【会報担当】金子良夫　会報委員

本日 前々回
（4/24）

会 員 数 57 56

出席ベース 54 54

出 席 者 数 47
コロナ欠席1 47

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

6（3） 6（2）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

0（47）
コロナ欠席2

出 席 率 88.89 90.74



第３回 I.D.M が開催されました
◆５月15日夜、矢島年度　第３回Ｉ.Ｄ.Ｍうなぎの回（会）が「うな藤」にて開催されました。
　参加人数30名となり、第１回から第３回までの参加人数合計が62名となりました。

　講師である島田甲子雄パストガバナー・桑原茂実第61代会長から島田さんがガバナーを経験

された当時のお話、桑原さんからも、当時の上田ロータリークラブ会員がガバナーを補佐され

た経験を中心に大変興味深い講演をいただきました。その後、雰囲気のある和風建築の大広間

にて、美味しいうなぎをいただき、楽しい時間を過ごすことができました。

　会員の皆様のご理解ご協力に感謝いたします。　　　　　　　　（会員増強・Ｉ.Ｄ.Ｍ委員より）


